



Jean-Pierre Pürro, Gemeinderat Cressier; Fabienne Purro Jemmely, Präsidentin Musikgesellschaft Cressier; Jacques Berset, Gemeinderat Cressier.

## Rote Kirchenbank in Cressier

**Cressier** Die Kirchgemeinde Cordast feiert ihr 150-Jahr-Jubiläum. Anlässlich dieses runden Geburtstags war sie erstmals am Samstagnachmittag mit der roten Kirchenbank, die zum Verweilen einlädt, in Cressier unterwegs. Bei einem Apéro mit schmackhaften Salzkuchen aus dem Ofenhaus genossen die Gäste bei sommerlichen Temperaturen die Geselligkeit.

Text und Bilder: Denise Mäder Rachdi.



Sarah Zeller und Guido Waeber mit Louisa und Sophia, Bösingen; Vanessa Aeberhard und Moritz auf Fahrrad, Ried.



Die rote Kirchbank lud am Sonntagnachmittag zum Verweilen ein.



Erna und Hansueli Burri aus Liebistorf.



Diane François mit Tochter Elsa aus Cressier.



Stéphane Zeller (Helfer) und Willi Aebi, (Organisator) aus Cressier.



Erine Berset aus Cressier.



Pascal Känzig, Pfarrer der reformierten Kirchgemeinde Cordast.



Hans Köhli, Monique und Paul Fahrni aus Cressier.



Barbara Sahli und Lukas Aebi aus Cressier.



Edi Aegerter mit Enkel Loris aus Courtamann.



Hans Köhli Senior und Jacqueline Baula aus Cressier.



Elsbeth und Hugo Wüst aus Kleinbösingern.



Estelle Zbinden, Pfarrerin der reformierten Kirchgemeinde Cordast, und Patrica Köhli aus Cressier.